

Bestürzt und in grosser Trauer haben wir die schmerzliche Pflicht, Sie vom Ableben von

# Emanuel «Mänu» Brüllmann

in Kenntnis zu setzen.

Nach langer und schwerer Krankheit durfte er friedlich einschlafen.

Wir verlieren in Mänu nicht nur einen verdienten Mitarbeiter, sondern auch einen lieben Freund und Kollegen.

Wir werden Mänu ein ehrendes Andenken bewahren und sprechen den Angehörigen unser zu tiefst empfundenes Beileid aus.

Duscholux AG, Thun  
Geschäftsleitung und Mitarbeitende

Thun, im Juni 2022